

# La Nueva Educación Pública ya inicia su labor en el territorio Maule Costa

Alexis Moreira, representante de la Dirección de Educación Pública, quien visitó algunos establecimientos, destacó la reactivación educativa y valoró el trabajo de preparación técnico pedagógico del Servicio Local.

Con el propósito de acompañar a algunos establecimientos en su primer día de clases, un grupo de autoridades visitaron el territorio del Servicio Local de Educación Pública, Maule Costa, recorriendo sus instalaciones, reuniéndose con alumnos, docentes y asistentes de la educación, escuchando a las respectivas comunidades educativas y apreciando su puesta en marcha.

Es así que el grupo de autoridades estuvo liderado por el representante de la Dirección de Educación Pública, DEP, Alexis Moreira, quien se desempeña como jefe de la División de Desarrollo Educativo; la Seremi de Educación, Verónica Ramírez; el Delegado Presidencial Provincial, Claudio Merino; la Directora Provincial de Educación, Edna Jara y el Director Ejecutivo SLEP Maule Costa, Julio Gon-

zález, junto a parte de su equipo.

En la oportunidad las autoridades visitaron el liceo Claudina Urrutia de Cauquenes, donde fueron recibidos por su director, Rafael Pincheira, y apreciaron en su biblioteca parte de los libros a entregar a cada estudiante, reuniéndose luego con su equipo docente.

Posteriormente, parte del grupo visitó la comuna de Pelluhue y su liceo, donde su director, Ricardo Leal, preparó junto a su comunidad educativa, un acto de inicio de año escolar con saludos de los presentes y número artístico.

En la ocasión, Alexis Moreira indicó que al comenzar un nuevo año escolar es muy importante destacar la reactivación educativa, desde el punto de vista de mejorar la asistencia, revinculación, conviven-

cia y bienestar, así como el fortalecimiento de los aprendizajes, potenciando también la implementación de la nueva educación pública.

“Es importante señalar que hoy Maule Costa forma parte de 24 Servicios Locales que están en régimen y que este año se están preparando 14 nuevos SLEP para tomar el servicio educativo el 2026. Por lo tanto, si logramos esta implementación el próximo año vamos a tener 38 SLEP, lo que se traduce en que vamos a tener más de la mitad de los Servicios Locales, del total que son 70, implementados. Por tanto, va a ser un gran avance de la Nueva Educación Pública”, expresó.

Posteriormente, Alexis Moreira, se reunió con el equipo de la Unidad de Apoyo Técnico Pedagógico, liderado por la Subdirectora de UATP, Vivianne Alfaro,



con el objetivo de conocer directamente el trabajo realizado desde el año 2023 hasta la fecha, actividad que fue destacada como un hito para la profesional.

“Desde la DEP están constantemente en un trabajo con nosotros, pero no habíamos tenido la posibilidad de que nos visitara. Tuvimos una reunión bastante distendida donde le presentamos el modelo educativo que nosotros como SLEP vamos a trabajar con los 88 establecimientos del territorio, tanto escuelas como jardi-

nes infantiles, las redes y el acompañamiento directo que se va a efectuar a los establecimientos”, indicó

La Subdirectora de UATP agregó que cada profesional de su área tuvo el espacio para hacer las consultas pertinentes quedando con una buena impresión, por ambas partes, ya que incluso fueron felicitados, primero que todo por el amplio trabajo efectuado y la labor de involucramiento con los establecimientos el año 2024, lo que permite hoy contar con una confianza relacional con las comunidades educativas.